

# Projet pilote sur les dispositifs de protection des angles morts

Les dispositifs de protection des angles morts visent à offrir une protection supplémentaire dans les triages. Ils ont pour but d'améliorer la conscience de la situation et de soutenir les travailleurs en leur signalant rapidement les wagons qui approchent.

## CARACTÉRISTIQUES

- Radar orienté vers l'arrière avec balayage de 180 degrés de l'angle mort pour le matériel roulant qui s'approche
- Vibrations et alertes sonores sur la montre intelligente portée par les travailleurs – application facile à utiliser, configurable et personnalisée
- Feu clignotant sur le radar pour une meilleure visibilité

## AVANTAGES ANTICIPÉS

- Amélioration de la conscience de la situation dans les triages
- Possibilité de prévenir les blessures graves et les décès

Chaque jour, plus de 700 membres du personnel du CN effectuent des manœuvres de wagons cruciales dans les triages du réseau de la compagnie. À de nombreux endroits, différentes équipes travaillent sur plusieurs voies en même temps, et le matériel roulant est en mouvement constant.



### Montre intelligente :

Fournit aux membres du personnel du triage des vibrations et des alertes sonores pour les aviser du matériel qui se déplace dans l'angle mort.

### Radar orienté vers l'arrière :

Porté sur les vêtements ou le gilet, muni d'un feu clignotant pour une meilleure visibilité.